

ひょうたんいけ

桜台小 学校だより
令和4年1月18日
第46号



先日は雪がたくさん降り、運動場は白一色となりました。「校長せんせい、雪合戦したい。雪だるまつくりたい」子どもたちの欲求は高まっています。20分休みは幸運にも雪がやみ、子どもたちは雪玉を投げたり、大きな雪玉を作ったりして楽しむことができました。今年は、例年より冬が寒くなりそうで、まだまだ雪の降る日がありそうです。また、みんなで雪合戦をしたり、大きな雪だるまを作ることができたりするといいですね。

※学校ホームページ「桜台っ子ニュース」では、日々の学校の様子をカラーで紹介しています。



新年の思いを乗せて書き初めをしました。

全学年が、1月11日(火)と12日(水)の2日間で新年試筆(書き初め)を行いました。冬休みに家庭で取り組んだ課題に挑戦しました。1年生は「歩け歩け」という詩を、2年生は「お手紙」という文を硬筆で書きました。3年生は「正月」、4年生は「平和」、5年生は「出発」、6年生は「希望」という字を毛筆で書きました。どの子ども気持ちも落ち着けて、集中して鉛筆や筆を動かしていました。先生たちも書き初めをして、児童玄関のよく見えるところに掲示しました。私は子どもたちへの願いを込めて「ひとにやさしく」と書きました。



子どもたちの作品は「校内書写展」として各教室前に掲示します。

新型コロナウイルス感染者発生状況のメール配信変更について

1月7日付の保護者宛「すぐメール」で市教委より連絡がありましたように、コロナ陽性判明時の「すぐメール」配信内容が変更されました。今後は、新型コロナウイルス感染者が確認された学校の保護者のみに「すぐメール」が配信されます。新型コロナウイルス感染症の発生状況については、市及び県のホームページにて確認いただけますので、そちらをご利用ください。

来年度(令和4年度)からの小学校給食費に係る手続きについて

＜口座振替依頼書の手続きがお済みでない方＞

1月12日付保護者宛「すぐメール」で市教委より連絡がありましたように、小学1～5年生児童の保護者の皆さんの中で、小学校給食費に係る手続きがまだお済みでない方は、対応をよろしくお願いいたします(小学1～5年生は、全ての児童について、手続きが必要となります)。

口座振替依頼書を持って、各自、金融機関で手続きをお願いします。

「口座振替依頼書」をお持ちでない保護者の方は、桜台小学校、または、四日市市教育委員会学校教育課保健給食係にてお渡しできますので、ご連絡ください。

※学校給食費についての内容は、四日市市広報8月号でお知らせされています。

「第58回三泗小・中学校美術展覧会及び第26回三泗中学校美術部作品展」の来場についてのお願い

裏面に、三泗教育発表振興会が発表している新型コロナウイルス感染状況に応じた開催方法を載せましたので、ご覧ください。(文責 北住 昌文)